

Publicación La Voz de Almería General, 6 Soporte Prensa Escrita Circulación 5962 Difusión 5194 Audiencia 70 000 Fecha
País
V. Comunicación
Tamaño
V.Publicitario

España 4 711 EUR (5,555 USD) 315,97 cm² (58,4%) 1875 EUR (2211 USD)

27/07/2021



"Cs ha puesto en valor una justicia olvidada muchos años por el PSOE"

La presidenta del Parlamento de Andalucía se reúne con la directiva del Colegio de Abogados

LAVOZ

"Una Justicia ágil, moderna y cercana es posible con Ciudadanos en el Gobierno de la Junta de Andalucía". Así lo ha destacado la responsable de Relaciones Institucionales de Cs en la comunidad autónoma y presidenta del Parlamento andaluz, Marta Bosquet, previo a su encuentro con el Colegio Provincial de Abogados en Almería. Una intervención que ha iniciado haciendo un llamamiento a la "cautela y responsabilidad. No podemos bajar la guardia y debemos seguir extremando las precauciones".

las precauciones".

Precisamente, para
Bosquet, en esta situación
de crisis debido a la pandemia, "Ciudadanos ha
demostrado su capacidad
de gestión en momentos
dificiles, algo que se evidencia en cada una de las
consejerías que gestiona
nuestra formación".

Mensaje al PSOE "Una prueba de ello, la tenemos con Justicia, donde se ha logrado poner en valor un área que los anteriores gobiernos socialistas que han pasado por la Junta olvidaron por completo", ha resaltado.



Marta Bosquet, presidenta del Parlamento, a la entrada del Colegio de Abogados de Almería. LA VOZ

La también miembro de la Ejecutiva nacional de Ciudadanos ha puesto sobre la mesa datos que avalan esta gestión. "Uno de los objetivos que se marcó Cs fue modernizar nuestra Justicia y que la digitalización fuese prioritaria para agilizar las gestiones y acercar la administración a los andaluces".

Un paso que se ha logrado con el último impulso de 30 millones de euros que se ha dado desde la Consejería de Justicia que dirige Juan Marín. "Esto se lo que demandan los ciudadanos, hechos y respuestas que le mejores udia a día", ha valorado

Bosquet. En esta línea, ha detallado que esta inversión "supondrá un auténtico despliegue de infraestructuras digitales básicas". "Sin duda, esta Consejería naranja aboga por actuaciones dirigidas a generar una Justicia más cercana. más accesible".

Turno de oficio Junto a ello, la responsable de realaciones Institucionales de Ciudadanos en Andalucía ha resaltado el "compromiso" de Justicia con el pago de la asistencia jurídica gratuita. "Los datos avalan la responsabilidad que asume nuestra formación liberal

cuando tiene que gestionar". Así, ha subrayado que los abogados, abogadas, procuradores y procuradoras cobran en 20 o 25 días sus trabajos, "cuando en épocas anteriores tenían que esperar más de un año para cobrar sus certificaciones. Antes por falta de diligencia, ahora por una excelente gestión desde la Consejería de Justicia".

Por otro lado, ha avanzado Marta Bosquet que están trabajando en la nueva orden de guardias y en la reforma del baremo para actualizar cuantías y diseñar nuevos módulos. gastos de funcionamiento de los colegios, "se está abordando la simplificación de la justificación de estos y la automatización del pago del 10 por ciento, que ya se ha comenzado a aplicar este año".

Asimismo, en cuanto a los

En la costa Añadió que "Ciudadanos ha resuelbo problemas endémicos en Justicia. No podemos olvidamos de que se han reforzado 17 partidos judiciales costeros en este periodo estíval, algo que nunca se tuvo en cuenta hasta que Cs llegó a la Junta, así como los Servicios Comunes para agilizar los trámites".

"Es decir, se trabaja con el objetivo de facilitar a los andaluces aquellos procesos y actuaciones que requieran de Justicia, porque para Cs es importante que todos nuestros ciudadanos tengan este servicio a su alcance", ha aseverado Bosquet.

BOSQUET, 25 AÑOS COMO MIEMBRO

DEL COLEGIO

luan Luis de Aynat,

decano del Colegio de

Abogados de Almería, encabezó la delegación

oficial que se reunió ayer con la presidenta del Parlamento

de Andalucía, Marta

cumplido ya 25 años de ejercicio profesional.

Bosquet. Bosquet Aznar forma parte de ese Colegio, habiendo En su visita al Colegio de Abogados, Marta Bosquet estuvo acompañada del delegado territorial de la Junta de Andalucía en Almería, José Luis Delgado.

La Consejería de Justicia del Gobierno autonómico está dirigida por el vicepresidente y líder de Ciudadanos, Juan Antonio Marín Lozano.